

Entregan terreno para un nuevo Servicio de Quemados del Hospital de Concepción



El proyecto tiene una inversión de \$4 mil millones.

Este jueves 15 de mayo, se realizó la ceremonia de entrega del terreno donde se construirá el nuevo Servicio de Quemados del Hospital Guillermo Grant Benavente de Concepción. El antiguo lugar donde se ubicaba el servicio, en el cuarto piso de la antigua Torre de Urgencia del recinto hospitalario, quedó destruido tras el terremoto del año 2010. El nuevo recinto,

tiene una inversión de \$4 mil millones, estará en el piso 6 de la Torre de Paciente Crítico y contempla 880 metros cuadrados de superficie, 16 camas de Cuidados Intensivos (UCI), y cuatro de Tratamiento Intermedio (UTI), además de la incorporación de un pabellón de Cirugía Mayor. Las obras deberían estar entregadas en el plazo de un año.